

## Benefiz: Das Segeltaxi sticht in See



Das Segeltaxi 2011 nimmt immer mehr an Fahrt auf: Vom 9. bis zum 10. Juni dreht sich am Bucher Stausee wieder alles um Boote und den Segelsport. Der Erlös der Benefizveranstaltung geht an verschiedenen Organisationen. (Foto: Archiv)

Rainau. Künstler spielen ohne Gage, viele Hände machen mit. „Es hat sich eine tolle Gruppendynamik entwickelt,“ freut sich Organisator Lothar Schiele über den Zusammenschluss für die gute und originelle Sache. Und sie ist tatsächlich „nachhaltig“, erklärt er: Wenn beispielsweise eine Firma anstelle von Weihnachtsgeschenken an die Aktion Segeltaxi spendet.

Der Erlös in diesem Jahr geht komplett an den Kinderhospizdienst Ostalbkreis, an den Förderverein für krebskranke Kinder in Tübingen und an die Rehaklinik Katharinenhöhe im Schwarzwald. Die Aktion steht unter dem Logo, das Hannes während einer Kur mit einer Laubsäge ausgesägt hat. Es wird auch auf den Taxi-Booten mitreisen. „Es wird alles da sein, von der Jolle bis zum Dickschiff“, kündigt Schiele an.

Schon beim ersten Segeltaxi 2009 sei die Stimmung toll gewesen. Der Bucher Stausee bilde auch einen guten Platz für so eine Veranstaltung, schon wegen der Weitläufigkeit. Das Besondere an diesem Wochenende wird der Bootsbauwettbewerb sein. Gruppen ab drei Personen (etwa Schulklassen, Vereine, Firmenteams) bauen ein Boot, das von einer Jury unter den Kriterien Schwimmfähigkeit, Idee, Ausführung, Spaßfaktor und Gruppendynamik bei Bau und der Vorstellung bewertet wird. Einige wenige Vorgaben sind zu erfüllen.

**Von Markus Lehmann**

### VON MARKUS LEHMANN RAINAU-BUCH

**Rainau-Buch - Ein kleiner, schwer kranker Junge hatte eine rührende Idee. Um anderen zu helfen, gründete der erst sieben Jahre alte Bub eine Firma, das „Segeltaxi“. Die Geschäftsidee war, wie mit einem Taxi Gäste über den Bucher Stausee zu fahren und dafür Geld zu kassieren, um anderen zu helfen. Das Segeltaxi startet nun wieder mit einem Zweitägesprogramm am Bucher Stausee – Musikprogramm, Rahmenprogramm und vor allem einem Bootsbauwettbewerb.**

2003 erkrankte Hannes Schiele an Leukämie, 2008 starb er im Alter von neun Jahren. Durch seinen Großvater wurde Hannes vom Wassersport, speziell vom Segeln, fasziniert. Und er gründete die Firma, um anderen zu helfen. Diese tolle Idee, dachte sein Vater Lothar Schiele, darf nicht sterben. Die erste Veranstaltung Segeltaxi am Bucher Stausee startete 2009, nun geht es in die Zweitaufgabe am 9. und 10. Juni.

Mit im „Boot“ sind eine ganze Anzahl an Vereinen, Initiativen, Sponsoren, der Ostalbkreis oder etwa der Zweckverband Rainau-Buch und die Gemeinde



**Zeitung zur Probe**

Holen Sie sich jetzt Ihr Probeabo!

(Erschienen: 11.04.2011 22:30)

[http://www.schwaebische.de/suche\\_artikel,-Benefiz-Das-Segeltaxi-sticht-in-See-\\_arid,5059327.html](http://www.schwaebische.de/suche_artikel,-Benefiz-Das-Segeltaxi-sticht-in-See-_arid,5059327.html)